



Elan pour Gaza

Les 200 derniers jours ont été un enfer sur terre pour une population palestinienne qui subit depuis plus de 75 ans les assauts d'une force coloniale. Nous avons décidé qu'il fallait agir et passer dans une forme d'intervention qui a du sens et qui amène une aide concrète aux gazaouis. Nos amis palestiniens lancent une initiative, il veulent créer une chaîne de solidarité et nourrir les familles Gazaouis qui subissent le pire.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/973nMTHV>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

GG Geyman